



---

# communiqué

---

Date

Le 23 octobre 1987

Nº 207

Pour publication

## LE CANADA APPUIE LA CANDIDATURE DU PROFESSEUR MAYOR AU POSTE DE DIRECTEUR GÉNÉRAL DE L'UNESCO

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, et le ministre des Relations extérieures, l'honorable Monique Landry, se sont dits très heureux aujourd'hui, au nom du gouvernement du Canada, que le Conseil exécutif de l'UNESCO ait proposé en fin de semaine dernière la candidature du professeur Federico Mayor Zaragoza d'Espagne au poste de Directeur général de l'UNESCO. Les deux ministres ont dit espérer que ce choix sera approuvé par la Conférence générale de l'UNESCO le samedi 7 novembre. Ils ont fait remarquer que M. Mayor semble être tout à fait qualifié pour accomplir les tâches importantes et difficiles qui l'attendent s'il est nommé. Ils ont par ailleurs fait part de la détermination du Canada à l'égard du processus de réforme à l'UNESCO et dans l'ensemble du système des Nations Unies et de leur intention de continuer à oeuvrer de l'intérieur pour atteindre cet objectif.